

Cómo se notó el efecto Merkel en Eurovisión!!

Escrito por peseta - 26/05/2015 11:28

Las canciones que más me gustaban fueron las de Alemania, y la de Reino Unido, pero vamos, que quedaron con un 0 puntos, anda qué.... Como para haber apostado :laugh:

Se ve que la Merkel tiene su efecto también en el concurso, y la noticia de que El Banco de Inglaterra reconoce tras una filtración que está analizando la salida de Reino Unido de UE tampoco ha ayudado mucho a los cantantes de esos países..

El politiqueo ha hecho perder mucho a este concurso... es una pena..

Aún así, os dejo mis canciones favoritas. :cheer:

¿Qué países os gustaban a vosotros?

<https://www.youtube.com/watch?v=W7u4RwkNAY0&list=PLH6MbVCrpmG4FP7py1EmzwyJkuOqcS2Kf&index=5>

<https://www.youtube.com/watch?v=s6r1tUhl1cQ&list=PLH6MbVCrpmG4FP7py1EmzwyJkuOqcS2Kf&index=34>

=====